## Baja costo de vida en DF y Monterrey (El Reforma 29/06/10)

Baja costo de vida en DF y Monterrey (El Reforma 29/06/10) El reporte compara los costos de vivienda, transporte, alimentos, ropa y entretenimiento entre 214 ciudades. Foto: Archivo Monterrey se ubicó en el lugar 193, desde el lugar 142 en el que se ubicó en 2009, mientras que el DF se colocó en el sitio 166 desde el 137 Verónica Gascón Ciudad de México (29 junio 2010).- El costo de vida en la Ciudad de México y en Monterrey se abarató en el último año, según el "Estudio de Costo de Vida Mundial 2010" de la consultora Mercer, que compara los costos de vivienda, transporte, alimentos, ropa y entretenimiento entre 214 ciudades. Monterrey cayó 51 sitios frente al reporte del año previo, al ubicarse en el lugar 193. En tanto, la Ciudad de México bajó al sitio 166, desde el 137 en el que se ubicó en 2009, una diferencia de 29 escalones. La ciudad clasificada como la más cara es Luanda, en Angola; la segunda posición se la llevó Tokio, en Japón, y en el tercer sitio se colocó Yamena, en Chad, En América Latina, las ciudades de Brasil se encuentran entre las más caras, ante el fortalecimiento del real frente al dólar estadounidense. Sao Paulo destaca en el lugar 21 como la ciudad más cara del continente. En Latinoamérica, Río de Janeiro (29), Brasil, es la segunda ciudad más cara: le sigue La Habana (45), Cuba; Bogotá (66), en Colombia, y Brasilia (70). En América del Norte, Nueva York (27) es la ciudad más cara de Estados Unidos, seguida de Los Ángeles (55). "El debilitamiento del dólar estadounidense frente a varias divisas, aunado a una disminución en el costo de vivienda en renta, ha hecho bajar la clasificación de las ciudades de Estados Unidos", dijo Nathalie Constantin-Métral, de Mercer.